

Thema: Prater Wien

Autor: k.A.

CLIP
media
service

Prosit Neujahr!

Inzwischen hat es sich in aller Welt herumgesprochen: Silvester sollte man in Wien verbringen! Selten kommen hier so viele Menschen unterschiedlicher Nationen zusammen wie am 31. Dezember.

Heuer steht nicht nur der Jahreswechsel, sondern auch ein Jubiläum in der Wiener Innenstadt auf dem Programm. Zum 25. Mal jährt sich der Silvesterpfad. Ab 14 Uhr wird wieder zwölf Stunden lang ausgelassen gefeiert und getanzt. Die BesucherInnen erwarten an 13 Standorten jede Menge Unterhaltung mit Live-Musik, Walzertanzkursen, Feuerwerk und abwechslungsreicher Kulinarik.

ERSTMALS AUCH AM RING

Showprogramme von DJ-Lines bis zur Klassikmeile am Graben, von der Schiffsrundfahrt auf der Donau bis zum Silvesterball in der Hofburg sorgen

garantiert für beste Unterhaltung. Mit einem großen Feuerwerk auf dem Rathausplatz und im Prater wird das neue Jahr begrüßt. Als Auftakt zu den Feierlichkeiten „150 Jahre Ringstraße“ wird beim kommenden Jahreswechsel erstmals auch der Ring vor dem Burgtheater in die Partyzone miteinbezogen. Dort dreht sich alles im Dreivierteltakt. Zum Katerfrühstück und zur Übertragung des Neujahrskonzertes der Wiener Philharmoniker auf einer Großbildleinwand wird am Neujahrsmorgen auf den Rathausplatz geladen. So wird auch das nächste Jahr garantiert ein gutes.

www.wien-event.at